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２０２３年度 こむ１会第 3 回 運営委員会議事録 
 

日時:２０２３年 11 月 10 日(火)１３:３０〜15:30 

場所:ぷらざこむ１:２１Ａ会議室 

進行:第 2 班 司会進行:三島   記録:中小路、湊    

委員:1 班:平井（おあや座）、田中（市サ連）、大森（でぇくさんず）、浮津（ﾎﾟｯﾌﾟﾝﾘﾝｶﾞｰｽﾞ）、藤田（ｴｺﾈｯﾄ） 

2 班:三島（個人）、中小路（壁がなければ）、湊（ちょうちょ）、丸山（櫻守の会）、吉田（中途難聴者の会） 

3 班:榎本匡笑（信天翁）、門内（うらら宝塚）、中所（自然保護協会）、宮本（防災リーダーの会） 

4 班:栗山（第 6 地区民児協）、村中（個人）、松崎（歌楽多） 本田（平和と人権）、畑中（おはなしのさんぽみち） 

5 班:森本（武庫ﾈｲﾁｬｰ）、上沼（ﾋﾞﾘｰﾌﾞ）、榎本雅行（里親会）、金子（はっぴーばーばら）、谷田（すみれの会） 

                                                   （選出母体のグループ名称は略称） 

⒈ 出席確認 

•運営委員の欠席者 8名  

吉田（中途難聴者の会） 栗山(第 6 地区民児協) 上沼(ビリーブ) 榎本匡笑(信天翁) 田中(市サ連) 

丸山(桜守の会) 門内(うらら宝塚) 榎本雅行(里親会) 

•ｚｕｋａｖｏ:大関   財団:岡本 

•その他:東(zukavo 運営委員) 油井(広域ボランティア連絡会) 

 

⒉ 連絡/報告事項 

【こむ１会】 

(ア)外部会議出席の報告  

   •受付ボランティア会議:会議室の利用規定人数に見合った利用と予約の注意事項を伝えた       (三島)      

 

・コミュニティ連絡会引継ぎ:会議は２か月に１度、エリア内の各事業所との情報交換と内容を説明    (油井)    

 

•zukavo 運営委員:運営委員会が 10 月 13 日㈬に行われ来年度に向けて zukavo の繋がりに   (東)

ついてアイディアを出し合った。合同レクリエーション参加の呼びかけ(チラシ有り)    

 

(イ)会計から:こむ 1 会費は 11 月 ２日迄に 47 グループ 842 名分回収。会費合計 42,100 円と報告   (村中)      

 

（ウ）売布小見学会について:10 月 31 日㈫・11 月１日㈬の両日 10 時～11 時 30 分施設案内       (藤田) 

・公財岡本代表:阪神淡路大震災後にぷらざこむ 1 を建てた理由とボランティアをした事の説明 

・大関所長:zukavo はどんなことをしているかの説明と、皆もボランティアができると呼びかけをした 

・こむ 1 会:館内利用のルールを説明、活動グループの紹介、障碍者トイレとパトライト設置の説明をした 

案内担当:10 月 31 日㈫ 三島、松崎、榎本、藤田 11 月１日㈬ 藤田、榎本、村中、三島 

見学の様子を写真に撮りコムワンネットへ掲載した (村中)        

 

（エ）小委員会の編成について:広報小委員会の参加人数が少ないため、交流、施設改善から広報への  (藤田) 

移動の協力を呼び掛けた。結果は各小委員会の討議報告時                                         

 

 【ｚukavo 】  (大関) 

・県民ボランタリー活動助成金についての案内 

    交付申請書兼請求書の受付:11 月１日～開始、Q&Ａを確認して提出してほしい 

   ・ボランタリー活動のための SNS 活用講座の案内(チラシ有り) 

・合同レクリエーションの案内 (チラシ有り) 

 

 【公益財団法人プラザ・コム】  (岡本)                                               

・早期予約申し込みは無し                                           

・倉庫(1F、3F)現在のグループ名表示を棚の部分から、縦の柱部分に張り替える  

・空の棚に荷物が置いて有る場合の注意事項について (チラシ有り)                 

     [この棚に物を置かないでください]の棚に荷物が置いてあります。撤去してください 

撤去されない場合、３カ月後に廃棄します。(10 月 27 日) 
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【議事/承認 】 

⒈ コミュニティ連絡会の後任については、藤田さんの立候補が有り決定した 

 

【その他】 

各小委員会討議報告 

① 広報小委員会(金子) 

・施設改善から、ちょうちょの湊さんが加わり今後は、村中、金子、栗山、湊で進めていく 

    ・グループ紹介の掲示ボードは、B5 サイズが規定だったが、Ａ4 サイズにして年明けをめどに掲示する 

 

② 施設改善小委員会(三島) 

・クッキングルームを利用したことのないグループが有り、クッキングルームと 21Ａの倉庫を見学した 

その際２か所に水漏れが有り、公財岡本さん、受付ボランティアさんに知らせた 

・消防避難訓練について、退任された運営委員さんからの提案について話し合い 

  公財主体で行うことを確認した 

・広報への移動について話し合い、ちょうちょの湊さんが広報に移動を了解された 

 

③ 交流小委員会(松崎) 

・フェスについてアンケートを行った結果、参加の回答があったが、一部の部屋が利用できない

ことが判明したため、開催の日程や方法など再度検討する 

 

 

         次回運営委員会   12 月 11 日（月） 13：30～15：30 ２１A 会議室 

 

※要約筆記通訳が必要の方は、こむ 1 会に連絡してください 

 

 


